

Ensemble, prenons soin de nos enfants



POUR LA SÉCURITÉ DES ENFANTS, ADOPTONS UNE CONDUITE ET UN STATIONNEMENT RESPONSABLES AUTOUR DES ÉCOLES

À l'occasion de la rentrée des classes, la police municipale souhaite rappeler l'importance d'adopter des comportements responsables en matière de stationnement, d'arrêt et de conduite aux abords des écoles.

Sensibilisation

La police municipale sera présente pour sensibiliser sur ces bonnes pratiques. En cas de non-respect, **des verbalisations** seront envisagées pour garantir la sécurité de tous.

Ensemble, prenons soin de nos enfants, merci de votre collaboration.

N'hésitez pas à nous contacter pour toute question ou suggestion sur la sécurité routière à l'école.

Contact police municipale

04 56 58 91 81

1.

RESPECTER LES LIMITATIONS DE VITESSE

Chaque année en France, environ 2 500 enfants ou adolescents piétons sont victimes d'accidents de la route. Près des écoles, il est crucial de lever le pied.

Une vitesse réduite permet :

- de diminuer la distance de freinage en situation d'urgence
- de réduire le risque de blessure en cas de choc
- de mieux observer et anticiper les comportements des enfants.

2.

STATIONNER ET S'ARRÊTER CORRECTEMENT

Le bon stationnement et l'arrêt sécurisé sont essentiels pour garantir la visibilité et la sécurité.

Il est impératif de :

- ne pas se garer ou s'arrêter sur les trottoirs, les places handicapées, les places réservées aux taxis, en double-file
- ne pas stationner ou s'arrêter sur les pistes cyclables ou les zones de dépose-minute
- ne pas s'arrêter ou stationner sur les arrêts de bus et les zones de "dépose scolaire" pour ne pas entraver leur accès et mettre en danger les enfants.

3.

ASSURER UNE SORTIE DE VOITURE SÉCURISÉE

- Le port de la ceinture est toujours obligatoire, même à l'arrière, et les enfants doivent monter et descendre du véhicule du côté du trottoir
- Accompagnez votre enfant et repérez ensemble les zones et croisements à risque
- Équipez vos enfants de vêtements visibles, surtout la nuit, et ajoutez des bandes réfléchissantes sur leurs sacs

